



小川っ子

唐津市立小川小中学校
学校だより 第5号
令和2年6月17日発行
文責 高木 俊実

唐津市教育の日 授業参観ありがとうございました

6月13日(土)

「唐津市教育の日」の取組として、「ふれあい道徳」の授業の授業参観を実施しました。「家族愛」、「国際理解・国際親善」

「感謝」「自由と責任」などを題材とした授業が全学年で行われ、子どもたちだけでなく参観した保護者の皆さんもともに考える授業となりました。

4時間目は、「情報モラルについて」本校の檜崎篤志先生が、保護者及び児童生徒を対象として、講演を行いました。

参観の皆様、有難うございました。



6月4日(木) 11日(木)

中学校の生徒会の呼びかけで、2週にかけて、昼休みに小学校教室棟の窓掃除をしました。



(4日は1階、11日は2階)

小学生も全員手伝ってくれました。

4日の5時間目は、全校児童生徒で、サツマイモの苗を植えました。学校の正門前には、畑があり、毎年この時期にはサツマイモを植えています。秋の収穫が楽しみです。



6月10日(水)

令和2年度1回目の学校評議員会を開催しました。

今年度の学校評議員は、原田 博文さん、渡辺 佳久さん、川添 芳美さんの3名です。

学校評議員の制度は、地域社会に開かれた特色ある学校づくりを推進するために地域からの意見等をいただくものです。

委嘱式のあと、本年度の「学校教育目標」「学校経営方針」、などについて、ご意見をいただきました。

会議のあとは児童生徒の様子も見ていただきました。



給食の時間の様子

小川小中学校には、広い「ランチルーム」があります。

ふだんは小・中分かれて給食を食べますが、週



に1度「仲良し給食」があり、小学生、中学生、先生たちが混じりあつての給食です。

(現在はコロナウイルス感染拡大のため中止中、同じ方向を向いて給食を食べています。)

6月13日は、年に1回の「給食試食会」があり、保護者の方々も一緒に給食を食べました。

6月16日(火)

佐賀県花づくり推進協議会より、きれいなたくさんのお花が届きました。

これは、

①子どもたちに花の癒し効果を実感してもらうこと

②県産花きの需要喚起を図ること、

を目的に県内のすべての小中特別支援学校等に年3回贈られるものです。

本校では、玄関やランチルームなどにこの花を飾りました。



レクリエーションの大会お知らせ

6月26日(金) ⑤⑥時間目

小中合同でレクリエーション大会を行います。これは、中学3年生が、5月に運動会を行うことができなかつたため、「思い出作り」と「小学生にも楽しんでもらおう」という2つの目的で、企画をしたものです。当日は、「いか」「がぜ」の2チームに分かれて、「大なわとび」や「玉入れ」などの種目で競います。保護者、地区の皆様、当日は子どもたちの様子をぜひご参観ください。



大なわとびの練習風景

唐津地区中体連が開催されます

高校では、夏の高校野球やインターハイなどが中止され、中学校でも中体連県大会が中止となりましたが、唐津地区の中体連は、開催されることになりました。

中学校3年生にとっては、最後の大会になります。個人戦だけの参加となりますが、これまで、人数が少ないながらも頑張ってきた2人に応援をよろしくお願いします。

唐津地区中体連(剣道)

期日:7月19日(日)

場所:唐津市文化体育館

※7月4日(土)には、唐津市鏡の東部少年武道館で、鏡中、海青中と合同練習会を行います。

学校教育目標

自立 貢献

～未来へはばたく子どもたち～

